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第３回　篠ノ井地区市民ワークショップアンケート結果

平成29年９月10日開催（会場：篠ノ井公民館）

その他、ワークショップのご感想、疑問点、次回以降のご要望など、なんでもどうぞ！
意見の集約をどの様にするか期待したい
様々な方の意見を聞けてよかった。
堤さんから最後にまとめていただいたが、「ワークショップ」はきっかけにしてほしいとまとめていただい
たが、図書館の理念から始まって市民の声が反映できるシステムを継続していただきたい。
便利な街になる様に皆サンのおもいを大切にしながらどの様な方向に行くのか楽しみです。
篠ノ井地域が発展するような沢山の夢がある意見が出て楽しくなりました。
Eグループの若い人達の意見は参考になった。他のグループはほぼ似たような意見に思う。
沢山のアイディア、意見がでて理想に近い図書館へ向けて少しずつ進んでいるように思えました。
図書館の機能はそのまま、プラス今日のものが加われば、より良いものができると思います。
篠ノ井地区42,000人の公共施設等を考えるとワークショップ4回で少ない
もっと落ち着いて論議すべきだと思う。
グループ内で図書館本来について考えられて良かった。
話し合うことが、よくわかりません。
駐車　予算面
時間が足りなかった。

図書館については、どういう図書館にするか・・・理念、コンセプトの討議をしっかりする必要がありま
す。
図書館本来の機能、蔵書をしっかりさせ、司書さんの質を高め、ということが根本になければいけないと
思います。

10代、20代～子育て世代の意見を広く取り入れて頂けたら（未来の篠ノ井の為に）
お願いします。
実際に利用者調査や学生アンケートなどやってニーズを抽出してほしいです。（図書館建設）
学生たちの意見とてもよかったです。
篠ノ井で学生が何かできるような場所　居場所
篠ノ井子ども広場と中央保育園を一緒にして図書館跡地に造ると広く使える
学校を地域に開いていき、図書館の本はそれぞれをめぐる。
本日は、このまちをどうしたいというところから入れたので非常にわかりやすく議論ができました。
法律、条例により、使える施設が使えなくなってしまうため、図書館ビジョン作成も含め、市民参加型で
行っていければと思います。
篠ノ井在住ではないですが、街づくりについて、初めて真剣に話し合いが出来ました。
50年、100年先、人口が減っていない街づくりができれば、篠ノ井の発展の成功ではないかと思います。
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第３回　篠ノ井地区市民ワークショップアンケート結果

平成29年９月10日開催（会場：篠ノ井公民館）
・ワークショップでの話し合いの内容が市政に反映していただければと思います。
・何回か説明があるのですが、本来の趣旨を理解されてない方もいるので、しっかり？どう説明していく
か、考えていく必要があると思いました。
・タイムスケジュールをきちんと管理した方が引き締まった話し合いができると思う。
・議論のテーマ、課題を明確にした方が深堀りがしやすい。
・時間の管理をするべき
・今後を担う若手の人を集めるように開催時間を再考すべきである。篠ノ井の将来を考えるのに、高齢
者ばかりでは意味がない。
とくに……
次回のWSまでの間に考えておく宿題みたいなのがあったらよりWSに対しての理解が深まりそうだと思
いました。
段々具体的になってきていてやりがいを感じます。
あまり貢献できてないと思うんですけど個人的にすごい楽しいと感じました。
時間がおすのは少し、困ります。
自由討議（検討）の時間を長くとってもらえて、いろいろ話ができて良かったです。
コーディネーターの方が積極的に声を掛けてくれて助かりました。
突然に見学をさせていただきありがとうございました。
個人的にワークショップ又はグループ討議の運営をメインとして見学いたしました。
全体的な時間配分、スケジュールどおりの進め方は大変参考になりました。
又、参加者様も積極的に意見を述べ、グループ・メンバーの方もよく聴く姿勢にはルールの徹底とグ
ループ全体が一丸となって取り組んでいることに感銘いたしました。
当ワークショップのご成功お祈りいたしております。


